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          Тема выпускной квалификационной работы: «Правовое положение иностранцев в Российской Федерации». Предметом данного исследования является российское законодательство, регулирующее порядок и особенности нахождения иностранцев в Российской Федерации. Объектом исследования выступают общественные отношения, регулирующие правовое положение иностранцев на территории Российской Федерации. Целью исследования: внести предложения по совершенствованию правового положения иностранцев в Российской Федерации. Данная работа посвящена исследованию правового положения иностранцев, их правам и обязанностям. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выведение понятийно-терминологического аппарата правового положения иностранцев. 2. Изучение историко-правового анализа российского законодательства в области положения иностранцев. 3. Анализированные нормативно-правовой базы в области правового положения иностранцев на территории Российской Федерации 4. Определение государственных органов, регулирующих пребывание иностранцев на территории Российской Федерации 5. Рассмотрение ответственности за невыполнение иностранцами норм пребывания на территории Российской Федерации 6. Определение правовых проблем в области положения иностранцев на территории Российской Федерации. 7. Представление путей совершенствования законодательства в области положения иностранцев на территории Российской Федерации. Методологическую основу исследования составляет комплексное изучение исторической и современной законодательной базы. Для решения поставленных в работе задач необходимо использовать следующие методы научного познания: диалектический метод, общенаучный метод, анализ, синтез, системный и функциональный подходы, частно-научные методы: формально-юридический и историко-правовой. Практическая значимость работы заключается в том, что выводы и предложения, полученные в работе могут быть в дальнейшем использованы в учебном процессе. Работа проведена на основе нормативно-правовой базы в области правового положения иностранцев на территории Российской Федерации. Был проведён историко-правовой анализ российского законодательства, выделены основные определения, а также изучены основные органы государственной власти, регулирующие пребывание иностранцев на территории Российской Федерации. В результате углубленного изучения данной темы, были сделаны соответствующие выводы о том, что законодательство Российской Федерации в данной области не совершенно и требует доработок и корректировок некоторых Федеральных законов, например Федерального Закона «О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации». Кроме того, учитывая множественность подходов к определению «иностранного гражданина» можно порекомендовать российскому законодателю единообразное закрепление данного понятия.
        

        
          The topic of the final qualification work: "the Legal status of foreigners in the Russian Federation". The subject of this research is the Russian legislation regulating the procedure and features of foreigners ' stay in the Russian Federation. The object of the research is social relations that regulate the legal status of foreigners on the territory of the Russian Federation. The purpose of the study: to make proposals for improving the legal status of foreigners in the Russian Federation. This work is devoted to the study of the legal status of foreigners, their rights and obligations. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Derivation of the conceptual and terminological apparatus of the legal status of foreigners. 2. Study of the historical and legal analysis of Russian legislation in the field of the status of foreigners. 3. Analyzed legal framework in the field of the legal status of foreigners in the territory of the Russian Federation 4. Determination of the state bodies regulating the stay of foreigners on the territory of the Russian Federation 5. Consideration of liability for non-compliance by foreigners with the rules of stay on the territory of the Russian Federation 6. Definition of legal problems in the field of the situation of foreigners on the territory of the Russian Federation. 7. Presentation of ways to improve legislation on the situation of foreigners in the territory of the Russian Federation. The methodological basis of the research is a comprehensive study of the historical and modern legislative framework. To solve the tasks set in the work, it is necessary to use the following methods of scientific knowledge: dialectical method, General scientific method, analysis, synthesis, system and functional approaches, private scientific methods: formal-legal and historical-legal. The practical significance of the work is that the conclusions and suggestions received in the work can be further used in the educational process. The work was carried out on the basis of the legal framework in the field of the legal status of foreigners on the territory of the Russian Federation. A historical and legal analysis of Russian legislation was conducted, the main definitions were identified, and the main state authorities regulating the stay of foreigners in the territory of the Russian Federation were studied. As a result of an in-depth study of this topic, relevant conclusions were drawn that the legislation of the Russian Federation in this area is not perfect and requires improvements and adjustments to some Federal laws, such as the Federal Law "About the legal status of foreign citizens in the Russian Federation". In addition, given the multiplicity of approaches to the definition of "foreign citizen", we can recommend to the Russian legislator a uniform consolidation of this concept.
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